



Papiersammlung, 1. Dezember 2018 durch die Guggenmusig Birsgugger, Laufen

Am Samstag, 1. Dezember 2018 ist es soweit – wir sammeln wieder fleissig Papier, damit wir unsere Guggenkasse etwas aufpeppen können. Wir freuen uns riesig, wenn Sie uns dabei helfen und ganz viele «Papierbündeli» für uns bereitstellen. DENN: Jedes Blatt zählt und unser Kässeli freuts.

Wir feiern dieses Jahr unser 35-jähriges Jubiläum und stecken bereits fleissig in den Vorbereitungen für die Fasnacht 2019. Es werden Larven modelliert, Kostüme genäht, neue Lieder einstudiert uvm.

VIELEN DANK für Eure tolle Unterstützung und wir freuen uns bereits jetzt schon, Sie an der Laufner Fasnacht 2019 anzutreffen!

Eure Birsgugger